

# *Les opposants recherchent l'impunité en Bolivie, avertit le porte-parole de la présidence*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 février, (RHC)- Le porte-parole de la présidence bolivienne, Jorge Richter, a déclaré jeudi que les opposants du département de Santa Cruz recherchent l'impunité en demandant l'amnistie pour ceux qu'ils appellent "persécutés politiquement", tout en admettant la commission d'actions illégales depuis 2019.

"Ils cherchent l'impunité depuis novembre 2021, avec des actions - à travers ce qu'ils appellent des grèves civiques - qui ont un sous-entendu d'impunité, une sorte de chantage, de violence pour exonérer de toute responsabilité les personnes qui ont agi dans le coup d'État", a déclaré le porte-parole.

La veille, le leader "civique" de Santa Cruz, Romulo Calvo, avait menacé le président, Luis Arce, d'un processus de révocation de son mandat constitutionnel si, dans les 72 heures, il ne publiait pas un décret d'amnistie pour 180 prisonniers politiques présumés.

Parmi eux figurent l'ancienne présidente de facto Jeanine Áñez (2019-2020) et le gouverneur de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, tous deux emprisonnés et inculpés dans l'affaire criminelle Coup d'État I.

Ce processus enquête sur la conspiration qui a forcé la démission de l'ancien président Evo Morales, élevé inconstitutionnellement Áñez et donné lieu à des massacres comme ceux de Sacaba et Senkata, qui ont fait 38 morts, des centaines de blessés, des milliers de personnes détenues illégalement et torturées.

L'Assemblée législative de Santa Cruz doit se prononcer aujourd'hui sur la vacance temporaire et le remplacement du gouverneur Luis Fernando Camacho, aujourd'hui en détention préventive pour 180 jours.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/314782-les-opposants-recherchent-limpunite-en-bolivie-avertit-le-porte-parole-de-la-presidence>



**Radio Habana Cuba**